

## Fernando Jiménez Sánchez

**Profesor titular de ciencia política y de la administración en la Universidad de Murcia y evaluador de GRECO (Grupo de Estados contra la Corrupción del Consejo de Europa) en la III Ronda de Evaluación (financiación de partidos).**



Fernando Jiménez Sánchez es autor de diversas publicaciones académicas en temas como la corrupción política, corrupción urbanística, financiación de partidos, consecuencias electorales de la corrupción, etc. Ha sido evaluador durante la III Ronda de GRECO (Grupo de estados contra la Corrupción) del Consejo de Europa, habiendo formado parte de los equipos de evaluación sobre los riesgos de corrupción en la financiación de partidos y elecciones en Irlanda, Turquía, Montenegro, Italia y San Marino. Forma o ha formado parte de diversos consejos editoriales de revistas académicas en el campo de la ciencia política, la administración pública y las políticas públicas. Fue becario SAAS-Fulbright en el Departamento de Ciencia Política de la Universidad de California, San Diego en 1999. Colabora habitualmente con el capítulo español de Transparencia Internacional. Ha tomado parte en la “red de segunda opinión” durante la preparación del Informe Anticorrupción de la UE publicado por la Comisión Europea en febrero de 2014. Es experto en temas anticorrupción de la red TAIEX de la Comisión Europea y ha formado parte de las comisiones del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales que estudiaron el anteproyecto de la Ley de Transparencia o el problema de la desafección política durante la legislatura 2011-2015.